日野小学校だより

2022年度 須坂市立 日野小学校 No.12 令和5年3月13日

「6年建定院3会

全校で行うことができまし

3月8日(水)に、全校が体育館に集まって「6年生を送る会」を行うことができました。

児童会を引き継いだ5年生が中心となり、計画や進行 を務めてくれました。各学年は、それぞれの役割をもっ て会を盛り上げました。

1年生は・・・、6年生をエスコートして入場しました。

「ぼくたち、わたしたちが、6年生を案内しています!」と言いたげな、誇らしい表情の1年生でした。

2年生は・・・、6年生へのメッセージを書いたメダルをプレゼント。下校の時にもかけて帰る6年生でした。

3年生は・・・、元気のよい6年生応援団を結成。大きな声で全校も巻き込んで6年生にエールを送りました。

4年生は・・・、卒業式までの期間6年生が喜んでくれるように、たくさんの時間をかけて飾りつけをしました。一人一文字ずつ習字で書いた文字は、とても立派でした。

5年生は・・・、先にも書いた通り計画や進行を担うとともに、当日に向けて作ったスライドショーと呼びかけで、感謝の気持ちを伝えました。涙ぐみながら、小さい頃の写真を懐かしく見ている6年生もいました。

最後は、この1年間日野小学校を引っ張ってきてくれた6年生の発表でした。

6年生は、まず「1年前に児童会を引き継いだ時、わたしたちも自分たちで計画した会で先輩たちを送りたかった!でもコロナでできなかった!」という無念な思いを全校に伝えてくれました。だからこそとばかり、「6年といえばダンス!!」と、おそろいのTシャツでのダンスを披露してくれました。全校のみんなも、6年生のダンスが大好きで、いっしょに全校で踊って盛り上がりました。全校で、一緒の時間を一緒の場所で過ごせる喜びを味わうことのできた1時間でした。 卒業式まで、本当にあとわずかです。



保護者の皆様へ

①【訂正】「欠席」の扱いについて

前号でお伝えした、欠席の場合の扱いですが、誤ってお知らせしてしまいました。お詫びして訂正いたします。 訂正するのは、朱書きの部分です。

欠席の理由	これまで	2月24日(金)より
本人が風邪症状などの体調不良	以前と変わらず、新型コロナウイルス感染症の疑いによる「出席停止」	
で欠席	(ただし、医師こより「かぜ」「胃腸炎」などの診断があった場合は病欠となります。)	

② 別紙 文部科学省からのメッセージについて

本日、別紙で「小学生のみなさんへ ~不安や悩みがあったら話してみよう~ 」を子どもたちに配布しました。 年度の変わり目でもあり、進級・進学に向けて不安や悩みを抱えながら、だれにも相談できずにいることもあると思います。春休みにも入りますので、おうちでも折に触れて気持ちを受け止めていただきたいと思います。保護者の皆さま向けのメッセージは、オクレンジャーにて配信します。お願いします。

③ ルールを守って外遊びを楽しみましょう

暖かくなり、元気に外で遊ぶことはとても良いことですが、地域の皆様から心配な声が寄せられています。

- ■道路の近くでのボール遊び ■自転車でスピードを出しての走行 ■勝手に敷地内に入ったり近道をしたりする。
- ■用水等へ石を投げ入れ、せき止める。 ■お菓子のごみのポイ捨て 等、学校でも話しますが、おうちの方からもルールを守って遊ぶことを繰り返しお伝えください。 多くの地域の方が、子どもを温かく見守ってくださっています。